



## Sport Partagé - Championnat de France (23 au 26 mai 2016)

publié le 23/05/2016 - mis à jour le 31/01/2019

### Lundi 23 mai

Bien arrivés à Paris ! Rencontre inattendue et appropriée dans le TGV ! Nous avons eu droit à une petite virée dans Paris entre Montparnasse et le stade Louis Lumière avec un aperçu de la tour Eiffel !

Demain place à la compétition avec les poules du challenge double (boccia / tennis de table) le matin et la course 'orientation l'après midi !

Les sourires sont au rendez vous !

A demain pour d'autres nouvelles !

Margo, Hasmik, Ely, Ayan et Quentin

Les GA (gentilles accompagnatrices)

### Mardi 24 mai

Après une nuit de sommeil méritée, l'équipe a participer aux phases de poules du challenge double Boccia/tennis de table. Avec 2 victoires et une défaite ils se sont retrouvés 1er exæquo avec 2 autres équipes. Le classement s'est fait au goal-average ... pour finir 3e sur 4 ! Ils seront donc dans la petite finale jeudi matin !

Cet après-midi, lors du challenge course d'orientation, les élèves ont fait preuve d'adaptation face aux épreuves. Au moment du protocole ils ont appris leur classement très honorable : 4eme /16 ! C'est de bon augure pour demain où ils présenteront leur (magnifique) chorégraphie en fin de matinée. En fin d'après midi, nous leur avons proposé une séance de préparation mentale pour cette épreuve ! (cf photo !)

Demain après midi ce sera ensuite le challenge de biathlon athlétique.

A demain pour la suite des aventures !

### Mercredi 25 mai

Nous avons passé une très belle journée ensoleillée et chargée d'émotions !

Notre prestation au challenge artistique a été très appréciée et les élèves ont reçu beaucoup de retours positifs des spectateurs ! Une médaille de bronze leur a été attribuée pour ce challenge !

L'après midi, ils ont concouru sur le challenge biathlon (tir à la sarbacane / course) et se sont classés 9e après une très belle 2e manche où ils ont excellé à la sarbacane !

La journée s'est terminée par une démonstration de hip hop par un collège de Paris et un spectacle de danse contemporaine de la compagnie Dk-Bel, qui mélange des danseurs valides et des danseurs porteurs de handicaps.

Demain place à la dernière manche du challenge double ! Le protocole final sera annoncé à 13h30 !

Les champions arriveront en gare de Poitiers aux alentours de 19h30 !!!

### Jeudi 26 mai

Notre semaine parisienne a pris fin ce soir ! Lors de la phase finale du challenge double ce matin les élèves se sont classés 12e !

Pendant le protocole final, notre Jeune Officiel Quentin, a participé à la remise des récompenses des équipes classées sur le podium !

Les élèves de Rabelais terminent à une très belle 5e place !

Avec 5 établissements en phase finale de ce championnat (collèges et lycées), l'académie de Poitiers était la plus représentée à cette finale !

Nous avons passé un très bon séjour ! Demain les 4 finalistes présenteront la chorégraphie du challenge artistique qui leur ont permis d'obtenir la médaille de bronze ! Rendez vous à la soirée "Portes Ouvertes" du collège à 18h15 et 19h !

Bravo à Hasmik, Margo, Ayan, Ely et Quentin pour leur belle prestation !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.